



**FRENCH LISTENING
PRACTICE FOR STUDENTS**

TRANSCRIPTION

Bonjour à tous. Ici Ryan. Aujourd'hui on va parler de la famille.

© 2023 WWW.THEIDEALTEACHER.COM

Ma famille proche est composée de 5 membres: moi, ma maman Martine, mon père Gérard, ma sœur Tiphaine et mon frère Lorrain. La majorité sont des noms non communs. On entend que rarement les noms comme Lorrain et Tiphaine en français.

Mes parents se sont séparés quand j'étais petit, quand j'avais seulement 6 ans. Mes parents se sont séparés, mais pour moi ça n'a pas été un grand problème. Ça bien sûr été difficile au début, mais ensuite les deux parents ont vraiment fait leur maximum pour garder une bonne relation, une bonne connexion entre eux et on fait le maximum pour mon éducation. Et par conséquent, même si c'est un événement plutôt mauvais on peut dire je dois aussi dire que ça m'a apporté beaucoup de beaucoup de positif.

Ma famille éloignée n'est pas très grande. J'ai seulement deux cousines, un oncle, une tante. Par chance, j'ai encore mes quatre grands-parents. Mes quatre grands-parents sont encore en vie, c'est vraiment une bénédiction. Je pense que ce serait intéressant d'avoir plus de cousins et de cousines pour avoir des très grands repas de famille tous ensemble, comme il y a souvent dans certaines familles ici en France.

Mon meilleur ami ou plutôt ma meilleure amie s'appelle Pauline. C'est une fille très gentille, très jolie et très drôle. Il y a beaucoup de respect entre nous et je sais que je peux lui faire confiance à 100%.

Elle est aussi importante pour moi que des membres de ma famille proches. À mon avis il n'est pas important d'avoir des dizaines d'amis seulement comme on dit en français des amis qu'on peut compter sur les doigts d'une main c'est-à-dire 5 ou 10 amis au total sur lesquels on peut compter, avec lesquels on peut passer du temps de qualité et pas simplement 20 ou 30 connaissances.

Pour conclure, les amis ce n'est pas exactement comme la famille, parce que les amis ont une joie, la famille on ne peut pas la choisir. Malheureusement, c'est pourquoi mon conseil c'est vraiment prenez du temps, prenez du temps pour créer des amitiés, pour créer des relations solides, les relations de confiance si vous vous précipitez, si vous allez trop vite vous risquez de tomber sur des gens qui pourraient abuser de votre confiance ou vous trahir.

<https://theidealteacher.com/useful-french-vlog-family-friends-gcse-cefr-a2-listening-practice>